

**LE CONSEIL D'ADMINISTRATION, LA DIRECTION, LES PROFESSEURS
LES COLLABORATEURS ET LES ÉLÈVES DE L'INSTITUT LE ROSEY
AINSI QUE L'ASSOCIATION INTERNATIONALE DES ANCIENS ROSÉENS**

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Louis JOHANNOT

propriétaire et directeur général du Rosey de 1946 à 1980

Des générations de Roséens ont été marquées par cette personnalité d'exception, éducateur exigeant, esprit ouvert, homme d'action passionné par l'éducation internationale et amoureux de son pays. Ils gardent précieusement de Louis un souvenir qui ne s'effacera pas.

Un hommage lui sera rendu au Rosey le mardi 31 mars de 18 heures à 20 heures. Tous ceux qui ont eu le privilège de compter parmi ses élèves, ses collaborateurs et ses amis y sont cordialement invités.

*Mieux connaître pour mieux comprendre;
mieux comprendre pour mieux aimer;
mieux aimer pour mieux aider.*
(devise de Louis)